

Babinsa Koramil Jatinom Sosialisasikan Perkuat Ketahanan Pangan

Budiyanta - KLATEN.INDONESIASATU.ID

Nov 8, 2022 - 12:12



Babinsa Koramil Jatinom Sosialisasikan Perkuat Ketahanan Pangan

[Klaten](#) - Program ketahanan pangan yang digalakkan pemerintah pusat guna mensejahterakan warga terus dipacu oleh semua unsur pemerintahan.

[Kodim](#) 0723 Klaten melalui Babinsa di Koramil selalu menekankan tentang ketahanan pangan yang ada di wilayah binaan masing masing. Seperti Bati Bakti

TNI Koramil Jatinom Pelda Maryono bersama Babinsa Desa Mranggen mensosialisasikan tentang ketahanan pangan di wilayah binaan Di Desa Mranggen Kec. Jatinom [Kab.](#) Klaten. (7/11/2022)

Bertempat di jalan tegalan yang berada di Desa Mranggen Jatinom Pelda Maryono selaku Bati Bakti TNI Koramil Jatinom bersama Babinsa Desa Mranggen Serda Sidik sedang melaksanakan sosialisasi tentang ketahanan pangan kepada salah satu kelompok tani yang ada di Desa Mranggen Jatinom.

Dalam kegiatan tersebut, turut hadir Kepala Desa Mranggen Miseran beserta perangkat desanya serta anggota BPD Desa Mranggen.

Dalam sambutannya Kades Mranggen Jatinom mengucapkan terimakasih kepada Koramil Jatinom yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk mensosialisasikan ketahanan pangan di desa Mranggen,

“Hal ini sejalan dengan program Pemdes Mranggen tentang ketahanan pangan di wilayah, baru baru ini Pemdes Mranggen mewujudkan ketahanan pangan berupa bantuan domba untuk tiap tiap RW dengan sumber dana dari Dana desa,” ungkap Miseran selaku Kades Mranggen.

Gayung bersambut, Bati Bakti TNI Koramil Jatinom menanggapi dan menyampaikan terima kasih juga kepada Pemdes Mranggen yang telah mewujudkan ketahanan pangan di desa yang berupa hewani.

"Sejalan dengan Program dari Pemdes Mranggen, Jajaran Kodim 0723 Klaten dalam hal ini Koramil Jatinom mengajak warga untuk menanam pohon buah di lahan tegalan maupun pekarangan milik warga, karena dengan menanam pohon buah diharapkan kedepan Desa Mranggen menjadi pusat agro wisata berupa kebun buah, hal ini tentunya dapat mengangkat perekonomian warga dengan hasil yang didapat dari tanaman buah tersebut," ungkap Pelda Maryono.

Dilain sisi, Babinsa Serda Sidik menambahkan bahwa dengan ketahanan pangan hewani dan nabati yang digalakkan oleh Pemdes Mranggen dan Koramil Jatinom ini akan selalu berkaitan, kotoran dari hewan ternak yang dipelihara warga dapat untuk memupuk tanaman yang tentu saja sudah menghemat untuk tidak membeli pupuk kimia.

“Kami selaku Babinsa akan selalu mendampingi warga dalam mewujudkan ketahanan pangan di wilayah desa Mranggen,” imbuh Serda Sidik Selaku

Babinsa Mranggen.

H Bagyo, warga yang mengikuti sosialisasi ketahanan pangan sangat antusias dan menyambut baik juga mengucapkan terimakasih atas sosialisasinya yang di berikan oleh anggota Koramil Jatinom.

“Kami mewakili warga Mranggen mengucapkan terimakasih kepada TNI yang selalu hadir di tengah tengah warga dan selalu mendampingi dan memberi motivasi kepada kami warga Mranggen,” ungkap H Bagyo. (Red)